



HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE

Apóstoles Misiones

El jueves 15 de marzo pasadas a las 20 horas se realizó la Sesión ordinaria de Concejo N° 3 fueron tratados 12 puntos previstos en el Orden del Día, más un tema tratado sobre Tablas. Antes de dar inicio a la sesión el Presidente del Concejo agradeció la visita de representantes de la UR VII Medina, el Inspector Viera Jefe del Comando Radioeléctrico, el Subcomisario Salinas y la Jefa de la Comisaria de la Mujer Romero, que se acercaron para hablar sobre el tema de la seguridad de Apóstoles, puesto que desde la sesión anterior recibieron notas de los vecinos de la ciudad en la que pedían mayor presencia policial.

Antes de iniciar la Sesión se realizó una reunión informal con los representantes de las fuerzas vivas de la ciudad en la que informaron acerca de cómo están trabajando y que necesidades tienen.

Algunas de las cuestiones a las que se refirieron fue explicar la forma en la que vienen trabajando las distintas unidades. Por su parte el Jefe del Comando Radioeléctrico, Inspector Viera contó que cuentan con 2 móviles nuevos que son dos patrulleros. Se refirió a los requerimientos de la población y que habitualmente las llamadas rondan entre 20 y 30 por día. Indicó que durante el mes de enero se incrementaron la cantidad de hechos delictivos, pero como en el mes de febrero se amplió la parte preventiva y disminuyó el índice de delitos.

El subcomisario Salinas Jefe de la Seccional Primera comentó que ellos trabajan en conjunto con el comando radioeléctrico y la parte de investigaciones. Desde esta dependencia tienen contacto directo con los distintos jueces de faltas, de paz y penal. Brindan apoyo a la comisaria de la mujer cuando existen delitos contra las personas. Salinas expresó que en el mes de febrero hubo solamente 13 hechos registrados, por esta seccional, de delitos contra la propiedad. En cuanto a las necesidades de los barrios de la ciudad comenzarán en el mes de marzo a hacer reuniones barriales con la policía comunitaria, la idea es trabajar conjuntamente con los vecinos.

Por su parte Carlos María Losada expresó que como ciudadanos debemos ser más precavidos y pensar en la autoprotección ya que dejamos de vivir en un pueblo y Apóstoles se transformo en una ciudad complicada. Explicó que algunas cuestiones en las que se puede contribuir desde la municipalidad es ver el tema del alumbrado público y ofreció la colaboración de los ediles. También manifestó que a través del Intendente Mario Viale, el Concejo hizo un pedido de Cámaras de seguridad al Ministerio de Gobierno. El Subsecretario de Seguridad Julio Lenzken dio una pronta respuesta a la cuestión, les explicó que respecto a las cámaras hay que resolver cuestiones que tienen que ver con lo operativo ya que el uso, el manejo y la responsabilidad es de la fuerza de seguridad y no puede ser absorbidas por la municipalidad ni por un tercero sino que depende de la policía.

Los temas tratados en sesión fueron

Solicitud de eximición de pago de tasa de edificación fue tratada en comisión

Solicitud de Hernández Pablo autorización para instalar un puesto de comidas rápidas, en espacio público. La solicitud fue denegada bajo el argumento de que sería inconveniente ya que el espacio público no es un lugar apropiado para ello pesando en la cuestión del higiene, limpieza, baños ente otras cosas. La Denegación del pedido fue aprobado por unanimidad.

Veteranos de Malvinas informaron la conformación de la comisión directiva. La misma quedo conformada de la siguiente manera Presidente Jorge Almeida, vicepresidente Miguel Ángel de Melo, Secretario Adán De Carano, Pro secretario José Javier Sacha, Tesoro Ramón Adolfo Luque, pro tesorero Juan José Stelmachuk, vocal titular primero Alberto Díaz, segundo José Aníbal Dos Santos, vocal suplente primero Horacio Ruiz Días, segundo José Sanbuzeti. Se les dio la bienvenida desde la comisión y se pusieron a disposición para colaborar y trabajar con ellos.

Unión Rugby club solicitó la imposición de nombre a cancha de práctica. La solicitud fue aprobada, la cancha de práctica de rugby ubicada en el Parque Centenario pasará a llevar oficialmente el nombre de "Jorge Coti Bulfe".

Del Barrio Santa Clara informaron la conformación de una junta promotora. Plantean necesidades del sector. Comunicaron desde este barrio la conformación y puesta en marcha de la junta promotora de la comisión del barrio a fin de avanzar en la conformación definitiva y jurídica de la misma. Esta surge de las necesidades de los vecinos de contar con una herramienta para gestionar distintas mejoras en el vecindario. También pidieron al concejo que le acerquen la documentación reglamentaria para avanzar con las gestiones. Los vecinos del barrio Santa Clara también elevaron un pedido al concejo a fin de que se realicen algunas mejoras para el barrio como empedrado, cordón cuneta, veredas ya que las calles son terradas y en día de lluvia dificulta el tránsito por las mismas. Mejoramiento y reparación de alumbrado público y pedido a propietarios de baldío desmalezamiento de los mismos.

Desde el concejo les dieron la bienvenida a los vecinos del barrio Santa Clara y acordaron facilitar la documentación necesaria para conformar la comisión barrial. Los pedidos se recusarán a Obras públicas. Mientras que la cuestión de mantenimientos de baldíos pasara a catastro para que intimen a los vecinos para que comiencen la limpieza de los baldíos.

Solicitud de vecinos presencia de una guardia de prevención. Esta solicitud es para la Terminal de Ómnibus de la ciudad que se encuentra sin sereno y es objeto de destrozos y reiterados robos que se vienen produciendo en los últimos tiempos. Con respecto a este tema El presidente del Concejo informó que el Intendente ya arbitrio los medios para instalar un sereno y que haya una guardia nocturna.

Proyecto de declaraciones Frente Renovador Moto Encuentro 2012. Debido a que se realizará un nuevo encuentro de motos siendo este el N° 19, del 8 al 10 de junio, y es un gran aporte a la actividad comercial, por la cantidad de gente que atrae esta actividad, como para el turismo local. Además de que todos los años se enfatizan cuestiones que tienen que ver con la seguridad vial y prevención de accidentes en virtud de esto expuesto se pide que se declare de Interés Municipal este nuevo moto encuentro. La declaración fue aprobada por unanimidad.

Proyecto de Comunicación FUD UCR semáforos av. 9 de julio y Ruta. Dado que se considera como una necesidad de la población poner en funcionamiento los semáforos de las avenidas nombradas anteriormente el bloque de la UCR presentó un proyecto de comunicación para elevar al ejecutivo para que de esta manera pueda resolverse el inconveniente. En caso de no haber una solución inmediata se pidió destinar un agente de tránsito en las horas pico a esa zona. Fue aprobado por unanimidad pasar este proyecto al ejecutivo.

Proyecto de Ordenanza DEM de licencia por enfermedades terminales fue enviado a comisión para su mejor tratamiento y análisis.

Proyecto de comunicación FUD-UCR presencia del centro de documentación rápida. La argumentación de este pedido fue para cubrir las necesidades de la población por haber varias personas indocumentadas y la mayoría que necesita actualizar su documento. El pedido de presencia del camión del CDR para la ciudad de Apóstoles fue aprobado por unanimidad.

Dictamen N°01-12 comisión 1 texto ordenanza N°41-06. Fue Aprobado por unanimidad la modificación del texto de esta ordenanza que fue corregido por presentar varios errores.

Dictamen N°02-12 Comisión 1 Respuesta a solicitud de Dra. Olexyn. Se aprobó el dictamen N°2. El tema tratado sobre tablas fue el dictamen N°3/12 informar la negación de un pedido de donación de un lote municipal para una asociación civil. Fue aprobado por unanimidad.

Fuente: Prensa Municipalidad de Apóstoles